



Glove Guard^{LP}

Mfr. of simple tools with unique designs



Utility
GuardTM
Part# UC1

Glove
Guard[®]
Part# GC1

The original **Glove Guard[®]** attaches to a belt loop or directly to clothing

Nur der originale "Glove Guard[®]" kann einfach an eine Gürtelschleife oder direkt an die Bekleidung gehängt werden

The **Utility GuardTM** slips over a belt, heavy waist band, or a heavy pocket

Der neue "Utility GuardTM" kann flexible an Gürtel, Hosenbund und jegliche Taschen der Arbeitskleidung gehängt werden

The new **Open Mesh Utility Bags** have an open weave design for visibility and breathability

Unsere neuen "Open Mesh Utility Bags" haben ein atmungsaktives Design um Luftzufuhr und Einblick in den Beutel zu gewähren

The new **Soft Pouch Utility Bag** is made of a soft fabric that is perfect for your more delicate items

Unsere neuen "Soft Pouch Utility Bags" sind aus weichem Stoff hergestellt, und eignen sich daher besonders gut zur Aufbewahrung empfindliche Ausrüstung

The new **Eyeglass Bag** is a soft, zippered case to hold your safety glasses while not in use

Unser neues "Eyeglass Bag" ist eine weiche Tasche mit Reißverschluss, die Ihre Schutzbrille zu jeder Zeit sicher aufbewahrt



Ask for the Glove Guard[®], Utility GuardTM & Utility BagTM by name — they are the ONLY products with the patented break-away safety feature!

Nur die hochwertigen Markenprodukte – Glove Guard, Utility Guard, Utility Bag – haben unser patentiertes Design mit Sollbruchstellen-Konzept!



Simple Tools

Einfache Arbeitshilfen

Useful For:

Nützlich für:

- Maintenance *Gebäudeinstandhaltung und Landschaftspflege*
- Transit *Transportwesen*
- Construction *Baubranche*
- Utility *Handwerk*
- Industrial *Industrie*
- Automotive *Automobilindustrie*
- Electrical *Elektrobranche*
- Environmental *Umweltindustrie*



Interlocking Teeth

Ineinandergreifende Zähne

Will hold onto any pair of gloves or clothing.

Kann an jedem Handschuh und jeder Art Bekleidung festgemacht werden.



**Keep up with the tools of your trade,
while keeping safety in mind!**

Vervollständigen Sie Ihr notwendiges Handwerkszeug und verbessern Sie gleichzeitig die Sicherheit am Arbeitsplatz

Engineered Grade Material

Hergestellt aus besonders hochwertigen Produktionsmaterialien.

Holds its memory and resists flex fatigue

Material behält seine Form und widersteht der Flexermüdung

Non-conductive and non-corrosive

Nicht leitend und korrosionsfest

Metal Detectable Available!

Metall Feststellbar Verfügbar

s That Work!

mit grosser Auswirkung!



Versatile Design

Vielfältiges Design

All Utility Bags™ are available with either the small Glove Guard® end or the Utility Guard™ belt clip.

Alle "Utility Bags" können entweder mit der kleinen "Glove Guard" Klammer oder dem "Utility Guard" Gürtelclip geliefert werden.



Patented Safety Breakaway

Patentiertes Sicherheitsdesign mit Sollbruchstellenkonzept

Helps prevent individuals from being pulled into machinery.

Verringert die Anzahl von Unfällen bei denen Personen in Maschinen gezogen werden.

Helps prevent individuals from being pulled off balance if gloves snag while climbing a ladder.

Verringert die Anzahl von Unfällen beim Besteigen von Leitern, bei denen Personen durch festhängende Handschuhe ihr Gleichgewichts verlieren.

All products incorporate the patented safety breakaway.

Alle Produkte beinhalten unser patentiertes Design mit Sollbruchstellenkonzept.



Return On Investment!

Kehren Sie auf der Investition zurück

Use of the Glove Guard® products reduce the direct and indirect costs associated with hand injuries and reduce glove replacement costs. Use of the Glove Guard® products along with a company's safety program incentive combines the dollars spent with a tool that will actually help accomplish the safety goals.

Der Gebrauch von Glove Guard Produkten reduziert die direkten und indirekten Kosten, die durch Handverletzungen verursacht werden und erspart Ihnen verlorene Handschuhe zu ersetzen. Ausserdem kann die Kombination unserer Glove Guard Sicherheitsprodukte und Ihres betrieblichen Sicherheitsprogrammes helfen, die Ziele Ihres Sicherheitspolitik schneller und effizienter zu erreichen.

Here's what we've heard!

Hier ist was unsere Kunden zu sagen haben!

Manufacturing Plant... As part of a PPE assessment the Safety Director reported, "Since I started requiring the workers to keep their gloves with them using the Glove Guard glove clip, our hand injuries have been drastically reduced, about 45%".

Produktionsanlage... *Als Teil einer PPE Bewertung bemerkte der Sicherheitsdirektor: "Seitdem alle Arbeiter angewiesen wurden ihre Handschuhe jederzeit mit Hilfe des Glove Guards an ihrerer Seite zu tragen sind Handverletzungen drastisch zurückgegangen, bei etwa 45%".*

Nuclear Plants, Industrial Plants, Construction and Utility Companies... "Maintenance has found the Glove Guard glove holders to be very helpful. Now the gloves stay with the worker, versus having them back at their toolbox or out of reach when hand protection is really needed."

Kernkraftwerke, Industrieanlagen, Bauunternehmen, Versorgungsbetriebe... *„Unsere Arbeiter bezeichnen die Glove Guards als überaus nützlich. Jetzt haben unsere Arbeiter ihre Handschuhe immer in Reichweite wenn Schutz für die Hände am wichtigsten ist und vergessen sie nicht in ihrer Werkzeugkiste.“*

Polymers Group... "Use of the Glove Guard has enabled us to far surpass our initial expectations. It has become as common as hard hats and safety glasses. Recordable hand injuries have been reduced by as much as 86%. Thanks for your continued support and assistance in making our site safer and more cost efficient."

Polymers Group... *"Glove Guard hat alle unsere Erwartungen übertroffen. Die Glove Guards sind jetzt so gewöhnlich wie Schutzhelme und Sicherheitsbrillen. Nachweisbare Handverletzungen sind um 86% zurückgegangen. Vielen Dank für eure anhaltende Unterstützung und Hilfe dabei unseren Arbeitsplatz sicherer und effizienter zu gestalten."*

European Union

Tel. : +44 (0)870 874 8380
Fax: :+44 (0)870 874 8350
Web: www.gloveguard.co.uk

US & Others

Tel.: +1 281 426 2714
Fax: +1 281 426 6135
Web: www.gloveguard.com

Australia & New Zealand

Tel.: +61(0)8 9295 0624
Fax: +61 (0)8 9295 0628
Web: www.gloveguard.com.au